



Ihre Wirkung ist kein Zufall ...

Ihre Wirkung ist kein Zufall ...

Früher hieß es, Kleider machen Leute, heute nennt man es Image. Letztlich beschäftigt man sich aber auch weiterhin mit der Frage: Wie möchte ich gerne wahrgenommen werden?

Keine Angst – wir wollen Sie nicht verändern! Vielmehr ist es das Ziel unserer Stilberatung, dass Sie sich Ihrer selbst bewusst werden und dies anschließend in eine ebenso bewusste Ausstrahlung umsetzen können. Dazu analysieren und definieren wir auf Grundlage individueller Merkmale vollkommen wertfrei Ihre Persönlichkeit. Mit diesem Wissen wird es Ihnen wesentlich leichter fallen, stilsicher und schnell das Richtige für sich zu finden. Und Sie werden erleben, dass Sie durch Ihr neues Auftreten selbstsicherer und harmonischer wahrgenommen werden. Wir zeigen Ihnen, wie Sie sich situativ optimal kleiden, welche Muster, Schnitte, Strukturen und Kontraste Ihrer eigenen Silhouette und Person entsprechen und welche Authentizität Sie durch diese Harmonie erzielen.

Unsere Stilberatung ist stets eine persönliche Beratung – sowohl für Einzelpersonen als auch für Gruppen – und umfasst Theorie- und Praxis-elemente. Sie basiert auf dem System von Carla Mason Mathis und arbeitet mit Ihrer eigenen Garderobe (Kleidung, Tücher, Accessoires, Schuhe, Schmuck etc.). Eine Besonderheit unseres Angebotes ist, dass wir Ihre vorhandene Garderobe den neuen Aspekten entsprechend anpassen können („aus Alt mach Neu“) und Ihnen somit unmittelbar und kostengünstig kreative Impulse geben können.

Die mindestens 3-stündige Stilberatung ist sowohl in unserem Atelier als auch bei Ihnen vor Ort als Garderobenberatung möglich.

Wir freuen uns auf Sie!